Provinces 17

Haut-Ogooué/Département de la Passa/Franceville/Relance de la tournée de prise de contact du gouverneur

Faire d'une pierre deux coups



Séance d'animation au passage du gouverneur Eloi Nzondo à Bongoville.



Visite des services administratifs à Bakoumba. Ici, l'ancienne préfecture sinistrée.



Accueil du gouverneur à Moanda, dans la Lébombi-Léyou.

GUY MADJOUPA SAN-GOUETABA

Franceville/Gabon

EN tournée d'installation des nouveaux maires et présidents des conseils départementaux, le gouverneur du Haut-Ogooué prend également langue avec ses administrés dans les circonscriptions qu'il n'avait pas encore visitées depuis son arrivée à la tête de la province.

Ainsi, quatre départements étaient concernés par le second volet de ce périple, entrepris dernièrement. Il s'agit des départements des Plateaux, de Djouori-Agnili, de Lekoko et de Lebombi-Leyou, y compris le district de Mounana. Ici et là, le premier magistrat de la province s'est évertué à délivrer le fil conducteur de son ac-



Le gouverneur saluant les notables de Mounana.

tion dans le sud-est du

« J'ai la mission, en plus de celle définie dans le décret 00724 du 29 juin 1998, de garantir la paix sociale et notre harmonieux vivre ensemble audelà de nos différences, de nos couleurs politiques et également de restaurer l'autorité de l'Etat», a dit Eloi Nzondo. Pour lui en effet, rien ne peut se faire dans le déni de l'autorité, le désordre ou la désinvolture. Le gouverneur a ainsi invité la population, partout à travers la province, à vivre selon les idéaux de paix et de fraternité, à consolider cette paix sociale et à bannir tout discours de haine. « Le citoyen gabonais doit se

sentir partout chez lui», a fait savoir le garant de l'autorité de l'Etat dans le Haut-Ogooué.

Comme dans toutes les localités visitées bien avant, l'occasion a été donnée au gouverneur de s'imprégner des réalités locales. Au cours de la visite des services administratifs, mais

également lors des au-

as couches de la population à chaque étape de la es tournée, les questions de en santé, d'éducation, de té routes et du chômage des

bonne place.
Tout en reconnaissant le contexte difficile au plan national et à l'échelle mondiale, Eloi Nzondo a

jeunes, figuraient en

diences collectives accor-

dées aux différentes

invité ses concitoyens à faire preuve de créativité dans la mise en place de petites unités économiques, et a promis de jouer effectivement son rôle de transmetteur, en faisant état à qui de droit des préoccupations des habitants de sa province, dans l'optique que des solutions y soient appor-



A Léconi, ce notable a présenté les préoccupations des populations des Plateaux.

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/Eglise évangélique du Gabon (EEG)/A la suite d'un orage

La paroisse locale de "Sion" privée de sa toiture



Le pasteur Jeannot Eko (c) et quelques fidèles de l'église se sont rendus sur les lieux...

C-M. M.

Koula-Moutou/Gabon

LE berger de la paroisse locale de "Sion" à Koula-Moutou, Jeannot Eko Mvé, et ses brebis, sont dans le désarroi total. En effet, ce lieu de prière de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG) a perdu toute sa toiture, à la suite d'un orage qui a soufflé dans la ville, dans la nuit du 17 au 18 avril dernier.

C'est le 18 avril, aux premières heures de la matinée qu'ils en ont fait le triste constat, et évalué l'étendue des dégâts. Non



... pour constater l'étendue des dégâts.

seulement le temple n'a plus de toit, mais aussi plusieurs parties de cette toiture ont été éparpillées, par la force du vent, un peu partout autour de l'église. Heureusement, il n'y a pas eu d'autres bâtiments touchés dans périmètre immédiat.

Selon le pasteur Jeannot

Eko Mvé, la réfection de l'édifice va nécessiter un investissement financier important. L'autre conséquence, et pas des moindres, sera la baisse des activités ecclésiastiques au sein de la paroisse. Mais pasteur et fidèles restent convaincus de ce que Dieu rebâtira sa maison par le



La toiture qui couvrait l'édifice.

truchement de la chaîne de solidarité, qui se met progressivement en place, tant du côté des membres, des bonnes volontés, que de la présidence de l'EEG.

« C'est dans ces circonstances que nous devons plus que jamais montrer notre foi en Dieu, et lui rendre gloire d'avoir préservé l'intégrité physique de ses brebis et de ceux qui vivent aux alentours de la paroisse. En effet, des bouts de charpente de la toiture auraient pu atterrir sur d'autres toits, surprendre les gens dans leur sommeil et causer d'autres dégâts », a fait observer le responsable paroissial de Sion.